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Stadt 
Heidelberg 

Heidelberg, den 05.10.2016 

A n f r a g e  N r . :  0 0 8 8 / 2 0 1 6 / F Z   
A n f r a g e  v o n :  S t a d t r a t  G r ä d l e r  
A n f r a g e d a t u m :  2 3 . 0 9 . 2 0 1 6  

Betreff: 

Parkraumbewirtschaftung Bahnstadt 

Schriftliche Frage: 

Könnten Sie bitte einen kurzen Erfahrungsbericht über die Parkraumbewirtschaftung in 
der Bahnstadt geben? Anfangs gab es ja große Kritik, deshalb wäre es wichtig zu wissen, 
wie die Erfahrungen der ersten Monate von Ihnen beurteilt werden. 

Antwort: 

Das Thema Parkraumbewirtschaftung wurde bereits in der Fragezeit des Gemeinderates 
am 16.06.2016 (Drucksache 0033/2016/FZ) behandelt. Seither gibt es keine neuen 
Erkenntnisse. 
Beschwerden von Anwohnern oder Beschäftigten der Bahnstadt über die 
Parkraumbewirtschaftung sind fast vollständig zurückgegangen. 
Die Auslastung der Parkplätze während der gebührenpflichtigen Zeit, lässt allerdings zu 
wünschen übrig. Dies zeigt sich auch bei den Einnahmen an Parkgebühren. 
Zur Einführung eines Anwohnerparkens in der Bahnstadt wird es eine Vorlage 
(beginnend im Bezirksbeirat Bahnstadt am 23.11.2016) geben. 
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